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ANFRAGE 

der Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Flughafen Wien 

Im Rahmen des geplanten Ausbaus des Wiener Flughafens werden von den betroffenen 
Ministerien eine ganze Reihe tiefgreifender Veränderungen im und um den Flughafen 
Schwechat vorbereitet. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Bundesminister für öffentliche 
Wirtschaft und Verkehr folgende schriftliche 

ANFRAGE: 

1. Welche Gesamtausbauplanungen für den Flughafen Wien liegen bis 1996 vor? 
Welche Detailprojekte sind hierbei geplant und welche Kostenschätzungen werden 
dafür aufgestellt? 

2. Welche Planungen hegt der Verkehrsminister in diesem Zusammenhang bezüglich der 
Privatisierung des Bundesamtes für Zivilluftfahrt? 
Wird es in diesem Zusammenhang zu einer Anhebung der Anfluggebühr kommen? 
Wenn ja, in welcher Größenordnung? 

3. Welche Verkehrsinfrastrukturmaßnahmen sind mit welcher Grundintention, mit 
welchem verkehrspolitischen Gesamtzusammenhang und welchen Kostenplanungen im 
Rahmen des Außenumbaus des Wiener Flughafens geplant? 

4. Wie beurteilt der Verkehrsminister derzeit die Funktion der Schnellbahn in 
Schwechat? 
Welcher Auslastungsgrad war in den vergangenen drei Jahren jeweils gegeben, welche 
Betriebsabgänge mußten in den vergangenen drei Jahren jeweils verzeichnet werden? 
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